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La presidenta de México Claudia Sheinbaum Pardo, el Gobierno Federal firmó el decreto para la transformación
del destino turístico como Centro Integralmente Planeado, "Acapulco se transforma contigo", con lo que la
federación asume la responsabilidad de un polígono de 3 mil 510 hectáreas avocadas al turismo en la ciudad.

La firma se realizó la tarde de este viernes en el auditorio al aire libre de Sinfonía del Mar, con la presencia de
empresarios de la talla de Carlos Slim, Juan Antonio Hernández, Arturo Elias Ayub, la gobernadora Evelyn
Salgado, la alcaldesa Abelina López, integrantes del gabinete federal, sociedad civil y algunos invitados
especiales.

En su discurso, la mandataria federal recalcó que Acapulco está de pie y firme, aún con el paso y la tragedia de
los Huracanes Otis y John, por eso había que revitalizar este puerto.

"Se trata de una inversión en los próximos años de alrededor de 8 mil millones de pesos para agua, para
mejoramiento, pero, además, lo que estamos buscando es que permanezca, y por eso es la creación de este Centro
Integral. De tal manera, que Fonatur pueda ocuparse de una parte fundamental del mantenimiento menor y el
mantenimiento mayor, y desde ahí se generen todas las inversiones que requiere Acapulco", anunció la
mandataria federal.

Sheinbaum Pardo aseguró que, tras la afectación que dejó el hurácan John, su gobierno invirtió en Guerrero cerca
de siete mil millones de pesos, de octubre de 2024 a enero de este año.

Fonatur, se hará cargo de polígono turístico: Sebastián Rodríguez

Quien dió la explicación de las acciones que conlleva la firma del decreto fue el subsecretario de Turismo federal,
Sebastián Rodríguez Mendoza, quien especificó que la Federación a través de Fonatur, asumirá la prestación
asumirá la prestación y financiamiento de los principales servicios urbanos y la planeación de la rehabilitación de
la infraestructura.

"Para empezar, tan solo en 2025 se realizará una inversión inicial de más de 800 millones de pesos para realizar
una renovación integral de la infraestructura pública dentro del polígono, que consiste en rehabilitación mayor de
vialidades, de accesos públicos a playa, soterramiento de la instalación eléctrica, modernización del alumbrado
público, instalación de mobiliario urbano y embellecimiento de la ciudad", precisó el funcionario federal.

Agregó que también, se sumirá la prestación de todos los servicios urbanos con el uso de 240 millones de pesos
para este año, que permitirá  recuperar las áreas verdes, limpieza de playas, iluminación de vialidades y
recolección de basura.

Seis años de inversiones en agua, drenaje y saneamiento de la bahía
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Sebastián Rodríguez, adelantó que en los próximos seis años, la Comisión Nacional del Agua invertirá 7 mil 940
millones de pesos, para construir el sistema de agua potable y saneamiento de Acapulco.

De este rubro, agregó, solo en 2025 se iniciará con una inversión de mil 800 millones de pesos, " solo por
mencionar algunas obras destaco que se construirán tres pozos radiales, se rehabilitarán los acueductos y el
sistema de bombeo, se modernizarán las 16 plantas de tratamiento de agua residual, se rehabilitarán los colectores
y cárcamos de bombeo".

"Se fortalecerá la infraestructura contra inundaciones elevarán los equipos de bombeo y se hará mantenimiento a
las presas existentes".

Va la rehabilitación de la Bahía Histórica de Acapulco...

El sub secretario federal, expresó "especialmente aquí desde el Acapulco histórico, me llena el orgullo
informarles que por instrucciones de la presidenta Claudia Sheinbaum, se realizará una revitalización integral de
toda la Bahía histórica de Acapulco".

"Se creará un circuito cultural artístico comercial y turístico de una extensión de 5 km que comenzará con el
muelle de cruceros en la ASIPONA, la cual será completamente rehabilitada con una inversión de 300 millones
de pesos, por parte de la Secretaría de Marina, que pasará a hacer un malecón turístico comercial y cultural que
integrará el mar con la ciudad", expuso.

Añadió que vendrá la construcción del circuito "Bahía Histórica", que contará con seis corredores que irán desde
el fuerte de San Diego hasta La Q, desde la desde La Quebrada a Sinfonía del Mar, de Sinfonía a Playa Angosta,
de Playa Angosta a Manzanillo, de Manzanillo a Tlacopanocha y de ahí de vuelta al Malecón.

"Habrá la rehabilitación de todo el polígono alrededor de playa Caleta, Caletilla y el Zócalo de Acapulco, con
estas acciones Acapulco renacerá y lo hará desde sus orígenes, desde nunca desde donde nunca debió ser
abandonado", explicó.

Maribus, ciclovías, internet en playas, lo que viene en los próximos seis años...

Sebastián Rodríguez, adelantó que en los próximos seis años, se construirá el sistema marítimo de transporte
"Maribús", una red de ciclovías, la instalación de internet en las playas públicas.

También la creación dos nuevas áreas naturales protegidas, el sistema lagunar Coyuca -Tres Palos y el complejo
Puerto Marqués.

"Habrá eventos culturales artísticos, gastronómicos, y una simplificación administrativa para mejorar las
inversiones", agregó.

"Es el mejor momento para que los empresarios inviertan en Acapulco": Evelyn

En su discurso, la gobernadora Evelyn Salgado Pineda dijo que es el momento para que los empresarios vuelvan
a invertir en Acapulco.

Salgado Pineda agradeció a la titular del Poder Ejecutivo en el país y de los representantes de las distintas
dependencias que estarán al frente de este plan estratégico para el rescate de Acapulco de manera Turística.

"Hoy es el momento de Acapulco, hoy es el momento de invertir en nuestra gente, de invertir en este puerto, de
ser parte de este cambio histórico de construir un futuro de prosperidad donde cada inversión represente
oportunidades y esperanzas para todos por eso aplaudimos este paso histórico hacia la modernidad", detalló.



Agregó que los proyectos nacieron de la mente y del corazón de la presidenta de la República que tiene un gran
cariño hacia este destino de playa y que en este municipio le reconoce el trabajo que ha venido realizando.

Dijo que el compromiso que tiene la federación lo tiene el estado y eso marcará un antes y un después de este
destino de playa.

Con los proyectos que se harán realidad dijo que es el mejor momento para que los empresarios inviertan en
general.

Evelyn Salgado Pineda recordó que durante el 1 de enero de este 2025 Acapulco tuvo una ocupación por arriba
de los 95 puntos porcentuales por lo que con todo lo que se hará en mejoras y nuevos atractivos como el maribús
se va a tener un Acapulco totalmente renovado.

"Por eso solo hoy nos queda agradecer aquí en Guerrero y en Acapulco somos muy agradecidos", expresó la
Gobernadora.

Empresarios con Acapulco...

El presidente de Grupo Carso Carlos Slim Helú se congratuló con las acciones implementadas para Acapulco,
para su reconversión como destino turístico.

"Que sea un Acapulco revitalizado, alegre, atractivo como siempre ha sido, con la belleza, la hermosura que ha
tenido Acapulco no solo para los mexicanos sino para los que venían de Hollywood, políticos y muchos venían a
su luna de miel como el presidente Bill Clinton", recordó.

Aseguró que el puerto, volverá a sus raíces, para ser un lugar muy especial y diferente a todo. Consideró que a
pesar de que sufrió daños por los dos huracanes Otis y John, se vive un ambiente muy positivo del gobierno
federal, del estado y del municipio.

En el caso del Grupo Carso, Slim informó que no tras el huracán Otis, se reconstruyeron 54 escuelas y se
repararan 400 viviendas que sufrieron daños por el fenómeno.

Por su parte, el presidente del Grupo Autofín y Mundo Imperial, Juan Antonio Hernández Venegas, anunció la
construcción de un parador en la Autopista del Sol, entre México y Acapulco, con el fin de ofrecer el servicio de
traslado al puerto.

Añadió que se edificará un centro cultural frente a la terminal marítima, un hospital frente al hotel Princess, entre
otros que forman parte del proyecto a largo plazo para la Zona Diamante.

Da las gracias Abelina a Sheinbaum, por todo el apoyo a Acapulco

La alcaldesa Abelina López Rodríguez, agradeció encarecidamente a la mandataria federal por todo el apoyo a la
ciudad en los momentos de emergencia por los desastres naturales y celebro el anuncio de las inversiones por
venir, paga la reactivación económica en la ciudad.

consideró que "Acapulco se transforma", es un símbolo de justicia y esperanza para todas las generaciones, del
lugar dónde nació el turismo nacional e internacional.

"Vamos al camino de mejorar las condiciones de vida de los ciudadanos", agregó y resaltó que las estrategias de
seguridad están dando resultados positivos, con lo que los ojos de los empresarios, están de nuevo en Acapulco.


